



Morena y AMLO podrían estar construyendo en Norma Piña la candidatura de la oposición: Federico Arreola

Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y Andrés Manuel López Obrador (AMLO) podrían estar construyendo en Norma Piña la candidatura de la oposición en las elecciones del 2024, afirmó Federico Arreola.

El director general de SDPnoticias, Federico Arreola, señaló que la historia podría estar llamando a Norma Piña a ser candidata de la oposición, impulsada por AMLO y Morena.

El pasado sábado 18 de marzo, en el evento por el 85 aniversario de la Expropiación Petrolera, se quemó una figura de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

El hecho que tuvo lugar en el Zócalo de la CDMX fue condenado por el presidente de México, así como por su esposa Beatriz Gutiérrez.

Para Federico Arreola, es lamentable la manifestación contra la ministra Norma Piña, quien podría ser candidata de la oposición, impulsada por AMLO y Morena.

El periodista comentó a Sergio y Lupita, en El Herald Radio, que el colmo fue que se llegó al extremo de quemar un muñeco o una piñata con la imagen de la ministra en el mitin, en el Zócalo, de AMLO. “Ha sido muy lamentable lo que ha ocurrido con ella (Norma Piña). Es muy grave, es delicadísimo”

Federico Arreola vio con buenos ojos el que el presidente de México y su esposa, Beatriz Gutiérrez, ya hayan condenado el hecho durante el mitin por el 85 aniversario de la Expropiación Petrolera. El también escritor consideró que se deben parar las agresiones a la ministra y al Poder Judicial, que tendrá que tomar una determinación sobre el Plan B en materia electoral. El periodista relató que un día antes del mitin, el viernes, pasó a un lado de la SCJN y personas que ahí protestaban contra Norma Piña lo vieron y comenzaron a insultarlo... “No supe por qué, pero bueno”, adujo.

El periodista abundó que la oposición no tiene quién de una manera fuerte los encabece en el 2024. “Los números de sus encuestas son todos muy bajos. Lilly Téllez y Santiago Creel encabezan las encuestas pero con estadísticas francamente risibles”.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/morena-y-amlo-podrian-estar-construyendo-en-norma-pina-la-candidatura-de-la-oposicion-federico-arreola/>